
◆第４回岩手県特別支援学校技能認定会 報告◆ 
 前号の進路だよりでお知らせしましたが、昨年１１月１２日に行われた技能認定会の結果と様子をお

知らせします。高等部 1年生から、清掃部門に 4名、事務補助部門に 2名参加しました。 

 結果は次の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
昨年１２月２日（水）に、高等部３年生を対象に、本校の卒業生をお呼び 

                 して話を聞く会が開かれました。講師として来てくれたのは、2年前に卒業 

した簗田拓海さんと松原昂星さんです。 

初めに、①仕事内容、②休日の過ごし方、③高等部でがんばったこと 

の３点を、二人から話してもらいました。後半には、３年生の生徒からの質 

問に、簗田さんと松原さんに答えていただく質問コーナーを設けました。 

令和３年１月２２日（金） 

岩手県立花巻清風支援学校 

進路部 第４号 

 

・清掃部門   

   中級  ２名、初級 ２名 

・事務補助部門 

   中級  ２名 

＊技能認定会は、その日に向けて事前に練習するので

はなく、当日、説明を聞いてやり方を理解して指示ど

おりに動けるかを試すものです。参加した生徒たち

は、緊張した中、一生懸命頑張りました。 

 

認定会の様子 

参加者の感想 

〈清掃部門〉O.Rさん 

緊張しすぎて、次に何をやるか分

からなくなりました。就職するため

には、質問や報告と挨拶を頑張りた

いと思いました。 

〈清掃部門〉I.S さん 

 指示書に書いてあるとおりに

できました。これからは、「効

率よく」「視野を広く」を心に

刻み、生活や作業の時間も意識

して取り組んでいきたいです。 

〈清掃部門〉S.S さん 

 緊張してもテーブル拭きがうまく

できました。分からないときは質問

をすることが大事だと思います。言

葉使いに気をつけたいです。 

 

〈事務部門〉M.Y さん 

 指示を聞いて宛名シールを貼

れて良かったです。これから意

識することは、報告とあいさつ

がまだまだ足りないので気をつ

けること、分からないときは先

生に言うことです。 

 

〈清掃部門〉S.M さん 

 B テーブルは途中までしか拭け

なかったけれど、A テーブルは最

後まで拭くことができました。 

 これからは、作業の時間にスピ

ードを意識して取り組みます。 

〈事務部門〉T.J さん 

 集中して多くの封筒を作ること

ができました。でも、紙の向きを

間違えたこともあったので、これ

からは、内容を理解して取り組ま

なければならないと分かりまし

た。 

 

 

先輩の話を聞く会 



 簗田さんは、宅配便の仕分けの仕事に、松原さんは、椎茸を育てて収穫する仕事に就いています。 

3 年生は、2 人の話を真剣に聞いていました。そして、質問コーナーでは、春から社会人となるための参考にす

るために、たくさん質問をしました。 

た。その中から一部をご紹介します。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                

                                                 

                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北上みなみ分教室中学部・・・本校高等部見学 

１１月１９日(木)、進路学習の一環として高等部の授業見学を行いました。当日は､午前中に中学部記録

会に参加したため､午前中の作業学習を見学することはできませんでしたが、午後の授業として、体育や数

学や音楽の授業を見学させていただきました。体育の授業では､高等部生徒のダイナミックな動きに分教室

の生徒も圧倒された様子で見ていました。また、数学や音楽の授業では、グループワークでの学習や太鼓を

曲に合わせてリズミカルに叩いて表現をする学習の様子を目の当たりにして、３年生は来るべき受検に向け

てがんばりたいと思う気持ちをもつと共に、２年生は自分たちも一緒に学習してみたいと思うなど、それぞ

れの進路実現に向けて大いに刺激を受けることができた見学となりました。 

                                    

 

 

 

 

 

《梁田さん》 

Q１ やりがいを感じるのはどんなときですか。   A1 荷物の仕分けをしているときです。 

Q2 仕事で意識していることは何ですか。    A2 正確に仕分けをすることに気をつけています。 

あと、適度なスピードで作業をしています。 

Q3 不安に感じたことはありましたか。      A3 最初はありました。 

Q4 高校生活と違うところは何ですか。     A4 出勤と退勤時間が違います。 

（現在は１３：００～１８：００な勤務だそうです。） 

《松原さん》 

Q1 今がんばっている仕事はなんですか。       A1 ホダ木の準備です。（椎茸の菌を植え付ける原木） 

Q2 仕事で意識していることは何ですか。       A2 指示どおりに仕事をすることです。 

Q3 高校生活と違うところは何ですか。        A3 給料をもらって好きなことができるというところが 

違います。 

Q4 仕事をする上で大切にしていることは何ですか。  A4 休まないことです。 

 

 

 

 

 

 

最後に、3 年

生 を 代 表 し

て、小山文広

さんがお礼の

言葉を伝えま

した。 

 

お忙しいところあ

りがとうございま

す。これから実習が

あるので、答えてく

ださったことを頭に

置いて頑張ります。 

 

 


